
 

質 問 順 位 ８ 質 問 者 渡 邊 龍 之 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市長の基本姿勢 １．市政運営について １．市役所組織の改革として、グル－プ制から係制へ変更した最大の

狙いは何か。また、このことによるメリットは何が考えられるのか

伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．市民目線からは、市役所内部の事でしかありません。基本的には、

市民に対し接遇を含め、きちんと丁寧な説明ができることが重要で

あると考えますが、係制においての対応等が十分にできると考えて

いるのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．民間感覚について １．職員に対して民間感覚を取り入れることを標榜してきましたが、

市長の言う「チ－ム滝川」のフレ－ズで意識の浸透を図るとありま

すが、では、どのような場面を想定しどのように展開を図るのか伺

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．民間企業においてコアコンピタンス（競合他社を圧倒的に上回る

レベルの能力・競合他社に真似のできない核となる能力）という手

法で企業の生き残りを図っています。他社が簡単に真似できない独

自の技術・スキル・ノウハウ・業務プロセス・組織力・人材の組合

せで業績を回復させています。そこで、市役所機構の中にこのコア

コンピタンスの考え方を取り入れる考えについて、またコアコンピ

タンスについての見解を伺います。 
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質 問 順 位 ８ 質 問 者 渡 邊 龍 之 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

 ３．滝川市総合計画の検証につい

て  

１．総合計画策定から二年余経過しましたが、計画の進め方の中で５

項目挙げています。その中で「総力結集、多様な主体との連携」「戦

略的取組みの構築」「効果的な行政運営」「広域的な視点での取組み

の推進」「国・北海道との連携」における各項目の現時点での評価

はどのように捉えているか伺います。また、不十分と思える事業は、

どのように対処していくのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．市民生活行政 １．滝川市男女共同参画について １．滝川市男女共同参画推進計画において、重点的に取組みを行う事

業として９事業がありますが、新規事業の子ども・子育て支援事業

計画の策定において、現時点における考え方と進めるべき具体的な

事業内容について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．重点項目の計画推進において、推進母体の男女共同参画推進協議

会に対しての財政的な支援は決して多いとは思えませんが、事業の

展開に支障は生じないのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．一般ごみ量の削減について １．この４月から、20％アップとなったごみ袋料金により四半期まで

のごみ量の変化はどのように捉えているのか。また、ごみの減量に

対する市民へ向けてのＰＲを再度実施すべきと考えますが見解を

伺います。 
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質 問 順 位 ８ 質 問 者 渡 邊 龍 之 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

３．経済行政 １．中心市街地について １．民間による栄町３－３地区再開発の支援体制として、駅周辺整備

課を設け、専任職員を配置しております。行政と民間の協働を目指

すものと解しますが、滝川市商業賑わいづくりビジョンにおける基

本的なコンセプトについて、また、中・長期的プランニングに対し

ても民間との協働はどのように進めていくのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．商店街振興に向けての各種事業等が果たして機能しているのか。

単に市民が目を向けるだけの施策だけではなく、市民が市民を呼び

込むというプランを考える予定はあるのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

  ３．外的要因（人口減、景気の落込み、市民のニ－ズ等）は理解しま

すが、これを逆手に取るという発想の考えについて伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

４．農業行政 １．農業課題について １．基幹産業である農業は大変厳しい状況にあると考えます。滝川市

においても例外ではなく農業課題は多々あると思います。そこで現

状の中で特に取組まなければならないものと位置づけている課題

について伺います。また、その課題に対しての対応はどのように考

えているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．畜産試験場跡地の貸付けにつ

いて 

１．跡地活用の具体的な栽培品目のそれぞれの面積は。また、加工処

理施設の設置についても同敷地内なのか、栽培品目の栽培に関して

高度の技術は要するのか伺います。 
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質 問 順 位 ８ 質 問 者 渡 邊 龍 之 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

５．教育行政 １．滝川市子どものいじめの防止

等に関する条例について 

１．条例施行後の取り組み状況について伺います。 

  ①学校の教職員、保護者、児童生徒、教育関係者等の条例に対す

る反応をどのように捉えているのか。また、条例の施行前と後

での新たな兆候は感じられるのか。 

  ②条例に対する保護者からの意見等は寄せられているのか。 

  ③児童生徒に対して条例の目的及び内容についての指導はどの

ように進められているのか。 

  ④条例施行後における、いじめの相談数及び内容等についてどの

ように把握されているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．スポ－ツセンタ－の耐震化の

考え方について 

１．現時点での耐震化に対する計画等は有するのか伺います。安心・

安全な施設での活動に支障が生じるならば、早期に措置が必要では

ないでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．民間施設（一般財団法人）に対する補助制度の検討はなされてい

るのか伺います。 

 

  ３．スポ－ツセンタ－の将来的な施設の在り方としての考えについて

伺います。 
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